

令和5年度2学期終業式

おはようございます。今日で2学期が終業します。生徒諸君にとってどんな2学期だったでしょうか。委員の生徒の主体的な活動のお陰で、文化祭と合唱祭を実施することができました。今回の合唱祭を欠席したのは、コロナでずっと実施できなかった娘の挙式があったためです。学校のことを石田副校長先生にお任することにして、代わりのいない父親の役目を果たしてきました。皆さんの合唱を先ほど拝聴して、特に、校歌の全員合唱には大いに感動しています。

さて、先日の成績会議では、皆勤候補者が249名と、基本的な生活習慣が確立されていることに感心しています。部活動では、1・2年生の代に変わり、表彰される部活動が増えました。部活動ガイドラインで示された活動時間で、効率的に練習できているのではないのでしょうか。

この冬休みは14日間あります。普段やろうと思ってなかなかできなかったことを実行するチャンスです。3年生は精神的にキツイと言われる11月を乗り切り、「後はやるだけ」という気持ちでいるのではないのでしょうか。大学入学共通テスト対策や、これまで模試等で間違った問題の解きなおしなど復習を中心に計画的に勉強してください。1・2年生も2学期を振り返って、課題等に取り組んでください。

最後に、感染防止に気を付けて「命を守る」行動を継続してください。「生命尊重」を第一に、いじめなどで自他の「命」が損なわれることがないように、みんなが他者との関係に気遣って、気持ちよく生活してください。日常的には暗くなるのが早い季節です。人通りの少ない地域の通行を避け、自転車運転時には早めの点灯や一時停止、イヤホンを装着しないなど交通安全に留意してください。1月9日に元気に会いましょう。以上をもちまして、令和5年度2学期終業式の講話とします。